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学校推薦型選抜（指定校推薦）

つるみん

ご不明な点はこちらまで⇒

8月のオープンキャンパスにも参加しました！
実際に大学の先生方ともお話しが出来て、入学後の具体的な
イメージが広がりましたね！

まずは指定校推薦についてです。指定校推薦とは大学が高校毎に定めた
評定平均値を基に高校内で選抜し、推薦を得た生徒が受験することが
できる入試制度です。

つるみん
そうですね！オープンキャンパスでは学科の特色等、詳しくご説明させて
いただきます。
本年度のオープンキャンパス開催については、こちらをご覧ください。

つるみん
指定校推薦は評定平均値も、勿論大切ですが他学生の模範となるような
日常の行動も、とても大切です。評定平均値を満たしていても満足する
のではなく常に高い志を持って高校生活を送りましょう！

僕は指定校推薦で鶴見大学に入学して硬式野球部に所属しています。

6月頃に大学進学について考え始めて、まずは担任の先生に相談し
ました。もちろん大学でも野球が続けたくて、地元横浜が第一希望
でした。担任の先生とは現在の評定平均値を基に昨年の指定校を確
認したらその段階では十分問題なかったので指定校推薦を勧められ
ました。

野球部携帯
080-3529-0263

野球部に直接連絡を取って、練習会も参加しました！
高校野球よりもスピード・キレが違い、僕も大学野球がやりたいという
気持ちがさらに高まりました。
木製バットは、金属バットとは違う面白さがありますね！

野球部員Aくん

https://support.tsurumi-u.ac.jp/open_event/#o_01

